
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 18.01.13

Seid stark – gib Dich auf
von Bruder Thomas Gebhardt

Epheser 6:10
Im übrigen, meine Brüder, seid stark in dem Herrn und in der Macht seiner Stärke.

Seid stark, bedeutet in gewisser Weise, und unser Text weist daraufhin, dass wir im Kampf stehen. Die Bibel
sagt:

Epheser 6:12
...denn unser Kampf richtet sich nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die Herrschaften, gegen die
Gewalten, gegen die Weltbeherrscher der Finsternis dieser Weltzeit, gegen die geistlichen Mächte der
Bosheit in den himmlischen Regionen.

Deine, unsere Berufung ist also Kampf. Oft gelingt es uns nicht, ein wirkliches zufriedenes, fröhliches
Christenleben zu leben, weil wir nicht wissen, zu was wir berufen sind. Versteht mich richtig, aber wir sind
eben nicht berufen, dieses irdische Leben in vollen Zügen zu genießen. Wir sind nicht berufen, uns große
Häuser zu bauen, schöne Autos zu haben, uns ein gemütliches Heim einzurichten, es uns gut gehen zu
lassen. Wir sind in den Kampf gestellt und die Bibel sagt, dass wir hier keine bleibende Stadt haben. Viele
von Euch aber haben es sich auf dieser Welt ganz gemütlich eingerichtet und vergessen dabei den Auftrag,
alles zu verlassen, um dem Herrn Jesus nachzufolgen und Zeuge der Liebe Gottes zu sein. Da gibt es
"Herrschaften" und "Gewalten" in dieser Welt die wollen, dass wir träge, egoistisch und lieblos werden. Heute
denken die meisten Menschen nur noch an sich und wie sie besser leben, mehr verdienen usw. können. Die
Welt hat einen Begriff dafür generiert: "Ellenbogengesellschaft". Die Menschen gebrauchen nicht mehr die
Liebe Gottes sondern ihre Ellenbogen. Unser Kampf muss sich gegen solch ein Wesen, vielleicht auch in Dir
richten. Das bedeutet aber konsequente Selbstaufgabe Deiner eigenen Wünsche. Lasst uns eine Text lesen:

Lukas 6:27-30
Euch aber, die ihr hört, sage ich: Liebt eure Feinde, tut Gutes denen, die euch hassen; segnet, die euch
fluchen, und betet für die, welche euch beleidigen! Dem, der dich auf die eine Backe schlägt, biete auch die
andere dar; und dem, der dir den Mantel nimmt, verweigere auch das Hemd nicht. Gib aber jedem, der dich
bittet; und von dem, der dir das Deine nimmt, fordere es nicht zurück.

Der Text fängt schon gut an: "Euch aber, die ihr hört"! Die meisten wollen doch gar nicht richtig zuhören. Wer
will schon gerne seine Feinde lieben? Heute haben wir Antiterrorgesetze, die so etwas regeln. Wer will denen
Gutes tun, die einem nur Hass entgegenbringen? Das Internet ist voll von "christlichen" Seiten, die gegen
den Islam wettern anstatt ihnen wirklich etwas Gutes zu tun. Wer segnet gerne diejenigen, von denen sie
verflucht werden? Und wer betet für all jene, von denen sie täglich beleidigt werden? Seht Ihr das Problem,
warum es mit der Christenheit heute so erbärmlich steht? Siehst Du aber auch, warum es Dir persönlich so
schlecht geht?

Überlege doch einmal, wie es in Deiner Familie, in Deiner Verwandtschaft aussieht. Die Bibel sagt:

Lukas 6:30
...Gib aber jedem, der dich bittet;...
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 18.01.13

Ich möchte nur, dass Du über das Wort "jedem" nachdenkst. Und dann möchte ich Dich fragen, wann hast
Du das letzte mal irgendjemand, der DICH PERSÖNLICH um etwas gebeten hat, dies abgelehnt? Siehst Du!
Vielleicht sagt jetzt der eine oder andere, aber dann werde ich ja von allen nur ausgenutzt. Das mag
stimmen, solange Du noch etwas hast. Hier müssen wir einfach immer die Zusammenhänge betrachten.
Lebst Du so, wie es bei den ersten Nachfolgern des Herrn ganz normal war, "dass niemand mehr etwas sein
eigen nannte", dann hast Du es leicht. Wer will Dich ausnutzen, wenn Du nichts hast?

Seht Ihr, wir lieben aber das schöne Leben mehr als uns in den Plan Gottes einordnen lassen zu wollen und
so machen wir unsere Ohren zu, um nicht die Botschaft zu hören, und verschließen unsere Herzen, um nicht
so leben zu müssen, wie Gott es gerne von uns möchte. Meine lieben Leser, dies macht uns schwach und
krank. Die Bibel aber ruft uns zu: "Sei stark"! Wie kannst Du stark werden? Gib Dich selbst auf und lebe
dafür, dass Gottes wunderbarer Plan in dieser Welt verwirklicht wird. Ich weiß, niemand will sich gerne selbst
aufgeben, aber die Bibel sagt:

Lukas 9:23-24 
Er sprach aber zu allen: Wenn jemand mir nachkommen will, so verleugne er sich selbst und nehme sein
Kreuz auf sich täglich und folge mir nach. Denn wer sein Leben retten will, der wird es verlieren; wer aber
sein Leben verliert um meinetwillen, der wird es retten.

Und dann, wenn Du gerne geistlich gesund und stark sein möchtest, tue, was das Wort sagt, und die Kraft
des Herrn wird bleibend in Dir sein!

Lukas 6:27-30
Liebt eure Feinde, tut Gutes denen, die euch hassen; segnet, die euch fluchen, und betet für die, welche
euch beleidigen! Dem, der dich auf die eine Backe schlägt, biete auch die andere dar; und dem, der dir den
Mantel nimmt, verweigere auch das Hemd nicht. Gib aber jedem, der dich bittet; und von dem, der dir das
Deine nimmt, fordere es nicht zurück.

Sei stark!
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